

On ne parle pas assez du tabac avec les grandes personnes.

Le tabac est une drogue.

Mes parents trouvent que je fume trop, mais moi je me sens très bien comme ça.

Je fume de plus en plus et je suis inquiet, car je ne veux pas devenir dépendant, je voudrais ne fumer que le week-end.

Pour moi, la cigarette et le joint sont mauvais, on en meurt.

Je ne fume pas parce que ça provoque des problèmes.

Dans le métro,
fumer rend
malade les non
fumeurs.

Sa copine est
dégoutée quand il
fume.

Fumer est un
piège, arrêter est
difficile.

Je regrette de
fumer car je suis
vite essoufflé.

Tu dis que c'est
mauvais ?

Ca dépend, je
suis pas accro.

L'argent part vite.

L'odeur dans la
bouche est
dégoutante quand
on fume.

Avant je faisais
du sport,
maintenant plus
rien. Je n'ai plus
le souffle.

Chaque cigarette
est un piège.

On le sait que
c'est mauvais
mais on le fait.

Certains en un
mois, sont déjà
accros.

Je suis dégouté
quand je fume
beaucoup.